

La Lettre municipale

P1 / Décoration des sapins municipaux

P2 / Marché de Noël

P3 / Informations municipales

P4 / Vœux du Maire/CCAS



Crédit photo : Mairie

*A l'approche des fêtes de fin d'année, les élèves de l'école maternelle « Les Petits Loups » et de l'école élémentaire « Les Cèdres » sont venus décorer les sapins placés autour de l'Hôtel de Ville.
Un chocolat chaud leur a été offert pour les remercier de leur implication dans la décoration du village.*

☆ Marché de Noël ☆



Crédit photo : Mairie

Le samedi 17 décembre s'est déroulé le Marché de Noël dans une ambiance festive et conviviale. Les enfants ont pu voir le Père Noël avant que celui-ci ne vienne les gâter dans quelques jours ...

INFORMATIONS MUNICIPALES



Séance du 12 Décembre 2022

- Approbation, à l'unanimité, d'une décision modificative en investissement.
- Approbation, à l'unanimité, d'une décision modificative en fonctionnement.
- Approbation, à l'unanimité, d'une demande de subvention au titre du programme LEADER pour la réfection de la piste des arènes.
- Approbation, à l'unanimité, de suppressions de postes suite à des avancements de grade durant l'année 2022.
- Approbation, à l'unanimité, du rapport annuel 2021 sur le prix et la qualité des services Eau et Assainissement (SIVOM du Moyen Rhône).

écowatt
Ma météo de l'électricité
pour une consommation plus responsable

1 Je sais en temps réel si la consommation d'électricité est trop élevée dans ma région

2 Je sais quels éco-gestes adopter et à quelle heure

3 Je m'abonne à l'alerte « coupure »

Rejoignez le mouvement !
monecowatt.fr



Mardi 24 janvier 2023 à 18 heures 30

Salle « La Domitienne » - rue du Levant à CODOGNAN

Réunion d'information

sur le projet de digue de protection des crues du Rhône et de renaturation du lit et des berges du Rhône

organisée par la Communauté de Communes Rhône-Vistre-Vidourle et l'EPTB Vistre-Vistrenque

*La cérémonie des vœux du Maire se déroulera
le jeudi 5 janvier à 18 heures*

Salle « Maison du Peuple »

C.C.A.S



Crédit photo : Mairie

Pour les fêtes de fin d'année, les membres du CCAS accompagnés des Conseillers Municipaux Jeunes ont distribué les colis aux séniors qui ne se rendaient pas au repas annuel qui fût un moment convivial et très apprécié de tous.

Le CCAS remercie tous les donateurs de boîtes de Noël solidaires au profit de l'association ADEJO et du foyer pour mères isolées « Les Glycines ».